

2024.10

浦安市環境フェスタ



令和六年五月二十五日（土）、千葉県浦安市の三番瀬海岸で行われた、環境保全について学ぶイベントに、高崎市倉渉支所と一緒に参加しました。本組合は、ヒノキの輪切り配布と、昨年整備を行った「浦安市民の森」のPR活動を行いました。

市民の皆さんからは、「ヒノキの香りがとてもいい！」と好評をいただきましたとともに、「ぜひ浦安市民の森へ行ってみたい」という声もたくさん聞くことができました。

鳴沢フェス



令和六年五月二十六日（日）、箕郷町の鳴沢湖畔で開催されたアウトドアイベントに初めて出展しました。当日は、池の水を抜くイベントやキッキンカーなどが多く集まり、とても活気あるイベントとなりました。



木工クラフトでは、用意したどんぐりや木の輪切りを使って親子でワイワイ楽しく製作に取り組みました。

木工クラフトでは、用意したどんぐりや木の輪切りを使って親子でワイワイ楽しく製作に取り組みました。

木工クラフトでは、用意したどんぐりや木の輪切りを使って親子でワイワイ楽しく製作に取り組みました。

親子自然体験ツアーア

林業をPR

令和六年六月二十九日（土）、三十日（日）に開催されたこのツアーアは、親子で自然と触れ合ふ機会を提供しています。本組合では、伐倒デモンストレーションと木工クラフトの講師を務めました。

くらぶちの夏祭り



令和六年八月十一日（日）に行われた夏祭りで、本組合はモルック棒の絵付け体験の指導を行いました。モルックとは、北欧フィンランド発祥の競技で、密かなブランドとなっています。

競技が行われ、子どもから大人まで多くの参加者が歓声を上げながら楽しんでいました。

夜には花火大会が開催され、美しい花火が夜空を彩りました。